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Vous rappelez-vous, les enfants, avant de fêter Pâques, avant de fêter la Résurrection de 

Jésus et de célébrer aussi tout le temps qui précède ; le "Jeudi Saint" où Il prend Son 

dernier repas ; le "Vendredi Saint" où Il meurt sur la Croix et puis Pâques où Il ressuscite, 

nous avons pris quarante jours.  

Pendant ces quarante jours, nous nous sommes préparés. C'est le temps du Carême. 

Parce que cela est important. Donc, nous prenons le temps de bien nous préparer. Et là, 

le Seigneur avant de monter au Ciel, après Sa Résurrection, prend quarante jours pour 

être avec les apôtres, quarante jours pour se montrer à eux. Il leur dit : "c'est bien Moi, 

Je suis bien Ressuscité, dans un corps Glorieux ! C'est vrai ! Ce n'est pas une blague !"  

Et que fait-Il au bout de quarante jours ? Il monte au Ciel. Et vous voyez, c'est très beau. 

Car Jésus monte au Ciel, avec Son Âme, bien sûr, mais aussi avec Son Corps, Son Corps 

Ressuscité, cette chair que nous avons.  

 

Vous voyez les enfants, nous pouvons trouver la chair un petit peu pesante. A votre âge, 

ça va, mais il faut s'en occuper de notre corps. Il faut se laver. Il faut manger, il faut bien 

manger et pas n'importe quoi. Il faut dormir. Il faut prendre soin de son corps. Et puis 

parfois, quand l'âge avance, notre corps nous rappelle qu'il prend de l'âge et que cela 

fonctionne moins bien. Il y a des maladies, des choses comme ça. Et puis, ça continue. Et 

puis un jour, notre corps ne fonctionne plus. Et parfois, nous voudrions faire du bien et 

nous avons du mal. Notre corps est un peu récalcitrant, si je puis dire. Nous avons un 

esprit qui est très généreux. Mais pour que tout suive, c'est plus compliqué. Vous voyez, 

notre corps est difficile, un peu, parfois beaucoup. 

 

 C'est ce que nous voyons dans les textes de ce jour, aussi. Les apôtres ont vu Jésus 

Ressuscité pendant quarante jours. Jésus leur parle, là aussi, du Royaume de Dieu, de la 

Résurrection et d'autres choses comme ceci encore. Et ils ont tellement tout bien 

compris, qu'ils demandent à Jésus "Seigneur, est-ce maintenant le temps où tu vas 

rétablir le Royaume pour Israël ?"  



Voilà, pendant quarante jours Jésus leur dit qu'Il n'est pas là pour faire de la politique. Et 

les apôtres Lui disent en gros, qu'il Lui faudrait faire de la politique ! Ils n'ont rien compris.  

 

Et puis, dans l'Évangile, nous avons Jésus Ressuscité qui apparaît aux disciples. Certains 

disciples ont des doutes. Ils se demandent si c'est bien Jésus. Ils n'y croient pas vraiment, 

mais un peu quand-même.  

Notre corps est un peu dur à maîtriser, un peu compliqué. Parfois il nous rappelle que 

nous ne sommes pas aussi bons que nous le voudrions. Eh bien, c'est avec un corps 

comme ça, que Jésus est monté au Ciel. Vous voyez, c'est magnifique. Cela veut dire que 

notre corps est appelé à être Glorifié ! Ce qui fait que nous sommes uniques, chacun de 

nous, c'est le corps que nous avons. L'être humain, c'est une âme avec un corps. Ce n'est 

pas une âme qui se promène et accidentellement. Il y a un corps. C'est l'ensemble, tout 

cela qui fait que nous sommes uniques et importants. Cela veut dire que notre corps est 

beau, même quand il est malade, même quand il est abîmé avec l'âge par exemple ou la 

maladie, il est quand-même beau, il doit être aimé et respecté.  

Vous avez reçu le Baptême, peut-être que vous ne vous en souvenez pas. Vous étiez peut-

être tout petits. Mais vous avez été baptisés quand-même. Quand vous avez été baptisés, 

c'est de l'eau qui a coulé sur votre front. C'est donc physique.  

Je crois que c'est important de nous en rendre compte. Cela veut dire que nous sommes 

invités à accepter toutes nos limites, toutes nos difficultés, nos lourdeurs et nous sommes 

invités aussi, à les confier à Jésus, à les Lui donner, à Le laisser Lui-même tout changer, 

car si nous essayons de le faire par nos propres forces, nous n'irons pas loin.  

     Donc, il nous faut reconnaître nos limites, les accepter, les offrir à Jésus et dire au 

Seigneur : "Seigneur, viens les guérir. Viens m'aider à aller plus loin !" 

Et pour réussir cela, le Seigneur Jésus nous donne deux moyens :  

- Lui-même, tout d'abord. Il vient en nous. Certains d'entre vous vont faire leur "première 

Communion". Le but, c'est d'accueillir le Corps du Christ Glorifié ! Ce corps qui est déjà au 

Ciel. Eh bien, vous allez l'accueillir en vous. Pour que vous aussi, vous soyez déjà un peu 

au Ciel. Vous y êtes déjà un peu par le Baptême, c'est vrai. Mais ce Baptême, il faut 

l'entretenir, le faire grandir.  



On le fait grandir en priant, bien sûr, en prenant du temps avec Jésus, en vivant l'amour 

du prochain. Mais aussi on le fait grandir en accueillant le Corps du Christ ! 

- le deuxième moyen donné par Jésus c'est l'Esprit-Saint ! C'est Lui aussi qui nous fait 

comprendre les choses du Ciel.  

Et donc vous voyez, les enfants, vous qui allez faire votre "première communion",  

ou aussi tout simplement votre communion, elle pourra prendre toute son ampleur, 

toutes les fois où vous communiez, quand vous aurez reçu la Confirmation, l'Esprit-Saint 

en plénitude. Cela vous permettra de découvrir, un petit peu, tous les Dons de Dieu. Cela 

vous permettra, simplement, de ne plus avoir seulement des soucis d'ordre matériel, 

politique, mais d'avoir aussi des soucis d'ordre spirituel, comme nous y invite Jésus. Vous 

aurez aussi vraiment ce désir d'avoir une vie qui ressemble à celle de Jésus.  

Je vous invite aujourd'hui, les enfants, à l'occasion de cette "première communion", de 

penser bien fort que vous recevez Jésus, comme je vous l'ai vraiment répété plusieurs 

fois, déjà.  

 

Vous voyez, si Dieu Glorifié, Saint, complètement Purifié accepte de venir en nous, dans 

nos corps qui ne sont pas toujours très beaux, parfois marqués par le péché, eh bien, s'Il 

accepte, c'est la preuve qu'Il nous aime infiniment ! 

Cela veut dire qu'il nous faut vraiment L'accueillir, ouvrir notre cœur pour Le suivre. Et 

vous verrez, petit à petit, Communion après Communion, en venant comme ça, 

régulièrement à la messe, vous découvrirez "qui" est Jésus. 

Vous voyez, quand on quitte la messe, l’Église, après, on ne sait plus trop "qui" est Jésus. 

Parce qu'on oublie. Normal, régulièrement, il faut répéter les choses. Donc, en venant 

régulièrement, en accueillant Jésus dans votre cœur, eh bien vous le connaîtrez de mieux 

en mieux. Vous l'aimerez de plus en plus. Et vous serez de plus en plus heureux de Le 

suivre.  

 

Amen 


